



Visita la ciudad y el Edificio Municipal Arriaca Digital

Isabel Rodríguez: “Los grandes retos que tenemos ante nosotros los estamos convirtiendo en oportunidades”

- La ministra de Política Territorial ha destacado que “el esfuerzo que está haciendo el Gobierno de España está dando resultado en los hogares españoles”.

Madrid, 17 de febrero de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado el esfuerzo que está haciendo el alcalde de Guadalajara “pidiendo y consiguiendo”, porque gracias a esto, la ciudad está “afrontando los grandes motores de desarrollo de nuestro país, como las energías renovables, con proyectos empresariales, que tienen que ver con las energías y con la creación de puestos de trabajo”.

“La modernización y transformación de la ciudad están plenamente alienadas con los objetivos de modernización de España y de Europa. Por tanto, los grandes retos que tenemos ante nosotros los estamos convirtiendo en oportunidades”

Isabel Rodríguez, que ha viajado hoy a Guadalajara para reunirse con su alcalde, Alberto Rojas, y visitar obras municipales financiadas con los fondos de recuperación y los Fondos FEDER (EDUSI) ha felicitado al ayuntamiento “por apostar por la sostenibilidad”, como ya está haciendo el Gobierno de España, promoviendo una movilidad sostenible y paliando las consecuencias económicas de la guerra de Ucrania, con la bonificación del 50% en los trenes AVANT, donde en la provincia de Guadalajara, más de 35.000 personas se han visto beneficiadas.

“Me gusta ver como los Fondos de Recuperación se traducen también en cambios de vida y de mejora de nuestra gente, como son estas calles peatonalizadas que mejoraran el crecimiento económico del comercio local. En definitiva, me gusta ver como la acción del Gobierno de España llega a todas las



ciudades, sale de los núcleos clásicos donde se ha distribuido el poder y la riqueza, para llegar a toda a España.”, ha recalcado.

Valoración datos CIS

Isabel Rodríguez, durante su intervención, ha querido analizar los datos del CIS. “Quiero celebrar que para el 65% de los españoles, la situación económica es buena o muy buena, indicador que va en línea con el objetivo del Gobierno, para conseguir un crecimiento económico sostenido y justo para todos los españoles y españolas”.

“Sin duda, ese es el dato para celebrar, que el esfuerzo que está haciendo el Gobierno de España esté dando resultado en los hogares españoles. Estamos seguros de que habrá otras dificultades, que también estamos afrontando, pero los españoles reconocen el esfuerzo que está haciendo el Gobierno de España”, ha recalcado.

Apuesta por la Inteligencia Artificial

La ministra ha visitado el Edificio Municipal Arriaca Digital, antiguo Centro Cívico, que ha sido rehabilitado gracias a los Fondos FEDER del Programa EDUSI, y que cuenta con una inversión de más de 900.000 euros.

Gracias a la colaboración entre el Ayuntamiento de Guadalajara y la Universidad de Alcalá, se ha llegado a un acuerdo para impulsar un Centro de Colaboración en materia de Investigación en el ámbito de la Inteligencia Artificial.

Isabel Rodríguez ha destacado el trabajo del Gobierno de España con la desconcentración de organismos públicos porque “este proyecto no solo culminaba en la elección de sedes, sino que ha servido para mostrarnos todas las fortalezas de España”.

La Administración Cerca de Ti

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105



El Ministerio de Política Territorial ha puesto también en marcha el programa “La Administración cerca de ti”, para acercar los servicios digitales de la Administración General del Estado (AGE) a los pueblos más pequeños.

Dentro de ese programa, en la provincia de Guadalajara se han visitado 6 pueblos, este próximo mes están previstas 12 visitas, atendiendo las peticiones de sus ciudadanos y facilitándoles el certificado digital, vivan donde vivan, para que tengan acceso a los servicios públicos telemáticos.

Ayuntamiento de Guadalajara

El Ayuntamiento de Guadalajara, ciudad con casi 87.500 habitantes, con su alcalde al frente, ha presentado proyectos vinculados al Plan de Recuperación por más de 25 millones de euros, de los que ya han obtenido fondos que **superan los más de 10 millones de euros.**

De los Fondos Europeos, Guadalajara ha recibido para la digitalización (fondos que gestiona el Ministerio de Política Territorial) más de 2 millones de euros, que se dedicarán a la Ciberseguridad y la digitalización de los puestos de trabajo del consistorio público.

Por otra parte, del Ministerio de Transportes recibirá más de 4 millones euros para implementar políticas de movilidad y la puesta en marcha de las Zonas de Bajas Emisiones (ZBE), como ha podido comprobar la ministra en la calle Miguel Fluiters. Gracias a este tipo de acciones, el municipio dotará a sus vecinos de mayor espacio para el tránsito, una mayor zona arboleda o un nuevo parking disuasorio.



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105



Nota de prensa



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº Castellana, 3. 28071 Madrid
Tfno. 912731105